



Apolinar Varela (Universidad de Navarra):

Profesor en el departamento de Aprendizaje y Currículum de la Facultad de Educación y Psicología de la Universidad de Navarra donde imparte asignaturas de la mención de Educación Física en los grados de Magisterio en Educación Primaria e Infantil. Es coordinador de la mención de Educación Física en los grados citados. Sus líneas actuales de investigación se centran en el juego en la infancia, el bienestar físico, la educación física en contextos educativos y métodos de investigación. Miembro co-fundador del Observatorio del Patrimonio Lúdico Galego. Miembro de la Red Mundial de Profesores e Investigadores de Juegos y Deportes Tradicionales.

Xisco Mercadal (Fundación Nadal):

Diplomado en Magisterio de Educación Física, licenciado en Ciencias Actividad Física y Deporte, Máster en Profesorado en Secundaria y actualmente cursa el Máster en Cooperación Internacional y Desarrollo. En la actualidad es técnico de proyectos de la Fundación Rafa Nadal y coordinador del área de Educación en valores del Rafa Nadal Tour by Santander (un circuito nacional de tenis para niños y niñas de entre 10 y 16 años). Ha participado en otros ámbitos de la Educación Física como coordinador en el proyecto deportivo NETS en Anantapur, India. (Fundación Rafa Nadal – Fundación Vicente Ferrer), y como maestro tutor de Educación Primaria y maestro de Educación Física.

Álvaro Terreros:

A nivel académico es maestro de Educación Física en la Universidad de La Rioja, licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte por la Universidad de León, y ha realizado un Máster Europeo en Actividad Física Adaptada en la U.K. Leuven. Además, cuenta con publicaciones y participaciones en congresos y revistas sobre la actividad física, el deporte y la discapacidad intelectual.

Director Técnico de Special Olympics España. Está involucrado en el deporte y la discapacidad intelectual desde el año 1998, primero como profesor y entrenador para personas con discapacidad intelectual para más tarde comenzar a trabajar en la coordinación de la provincia de Lleida de la Federación Catalana de Deportes para Personas con discapacidad intelectual. Paralelamente, profesor de Educación Física para personas con discapacidad intelectual en una asociación coordinando el deporte y tiempo libre de la misma. Durante este tiempo y hasta el 2018 que pasa a formar parte de Special Olympics España, ha participado como jugador unificado, y entrenador en juegos nacionales, europeos y mundiales.



Arantza Meca (Unav- Isterrria):

Diplomada en Magisterio. Maestra Nacional de Judo. Especialista en Defensa Personal para la mujer. Directora del departamento de Necesidades Educativas Especiales de la Federación Navarra de Judo y D.A. Profesora de Educación Básica Obligatoria en el colegio de Educación Especial ISTERRIA. Profesora de la UNAV, asignatura: Educación Física Inclusiva y Adaptada.

Beatriz Echeverría Aldana:

Es doctora en Psicología, Aprendizaje y Salud, Máster en Psicología Aplicada en contextos educativos y Máster en Innovación, Orientación y Evaluación educativa por la Universidad da Coruña. Además, es instructora nacional de tenis por la Real Federación Española (RFET) y ha desarrollado profesionalmente la docencia del tenis desde hace 17 años en distintos clubs. Ha coordinado la Escuela Deportiva para personas con discapacidad “Más que tenis Coruña” de la Fundación Rafa Nadal y Special Olympics España durante los años 2011-2012. También ha sido monitora del proyecto de tenis inclusivo de la Fundación Emalcsa para personas con discapacidad intelectual desarrollado en la escuela de tenis de Marineda en A Coruña. Hasta octubre de este año 2021, ha trabajado en el club Ipartenis de Huarte, primera escuela de tenis y pádel adaptado de la comunidad Navarra.

Begoña Echeverria Beroiz:

Licenciada en Educación Física por la Universidad del País Vasco. Diplomada en Magisterio en la especialidad de Educación Física por la UPV. Máster en gestión deportiva por la Universidad de Salamanca, y experta en mediación Deportiva por el instituto internacional Promediación. Profesora especialista en EF hasta 2015, y desde ese momento hasta la actualidad trabaja en el actual Instituto Navarro del Deporte como Jefe de sección de Promoción Deportiva.

Jordi Celaya:

Forma parte de la Federación Navarra de Deportes Adaptados de manera altruista desde que ésta dió los primeros pasos, coordina las escuelas deportivas desde la temporada 2006/2007 y es miembro de la Junta directiva. Desarrolla su actividad profesional como terapeuta en el centro Valle del Roncal, que atiende a personas adultas con discapacidad intelectual desde el año 1991. Está ligado al mundo de la diversidad funcional desde los años 80 colaborando con asociaciones como Anfas, Aspace o la Asociación Navarra de Autismo.



Universidad
de Navarra

Juan José Fuertes Martínez:

Sus inicios deportivos comenzaron por su estancia en ASPACE Navarra, institución donde permaneció desde su infancia hasta pasada la mayoría de edad. Esta práctica deportiva de alto nivel se prolongó desde el año 1990 al 1999, en ese periodo participó en dos Paraolimpiadas: Barcelona'92 y Atlanta'96, un mundial en Malta'95 y dos europeos Perpiñán'95 y Badajoz'97. Consiguiendo 7 medallas Paralímpicas y varios récords mundiales. Tras su retirada, retoma sus estudios en el año 2003 y continúa estudiando hasta el día de hoy, habiendo obtenido una diplomatura y grado en Educación Social, actualmente estoy elaborando mi TFM en la Universidad Pública de Navarra, en el Máster de Intervención Social con individuos, familias y grupo. A nivel laboral, desde hace más de 3 años, ejerce como educador social en la subdirección de familia y menores. A nivel deportivo sigue vinculado a la natación desde el año 2005 como monitor de natación y auxiliar con el equipo de perfeccionamiento de la Federación Navarra de Deportes Adaptados